

solche erfordert oder die zeitweilige Arbeitsüberlastung die Einhaltung der Fristen verzögert.

Aber auch Terminüberschreitungen auf Grund schleppender Untersuchungen wurden festgestellt.

Die Abgrenzungen der jeweiligen Aufgabengebiete aller Mitarbeiter wurden vorgenommen.

Die Anleitung und Kontrolle der Mitarbeiter durch die Vorgesetzten obwohl vorhanden, ist noch nicht umfassend und gründlich genug.

Die Abteilung des Staatssekretariats für Staatssicherheit ist auch verantwortlich für die Anleitung und Kontrolle der Arbeit der Untersuchungsabteilungen der Bezirksverwaltungen. Durch die bisher sehr schwache Besetzung der Unterabteilung III ist sie dieser Aufgabe nicht voll gerecht geworden. Zur Zeit besteht der Mangel in der Arbeit der Unterabteilung III darin, dass sie bei Kontrollfahrten sich meist darauf beschränkt, Mängel festzustellen ohne genügend den Kampf um deren Abstellung zu führen und dass sie die Kader zu wenig kennt.

Zum Teil wird die Arbeit der Untersuchungsabteilung erschwert durch eine ungenügende Zusammenarbeit mit den operativen Abteilungen.

Es kommt häufig vor, dass operative Abteilungen nach den Festnahmen von Personen sich nicht mehr um deren Bearbeitung kümmern.

Notwendige Ermittlungen in Untersuchungssachen werden sehr langsam durchgeführt, dass ebenfalls dadurch Verschleppungen eintreten und Fristverlängerungen zur Folge haben.

Es treten Schwierigkeiten auf in der rechtzeitigen Beibringung des richterlichen Haftbefehls, da die operativen Abteilungen nach der Festnahme von Personen diese selbst zu lange vernachlässigen.